

Der Jugendstadtrat hat die Aufgabe in der 11. Sitzung über die Fortführung des Jugendstadtrates in 2013 und die Durchführung einer Wahl vor den Sommerferien 2013 zu beraten. Dazu ist über die Wahlordnung und die Geschäftsordnung zu beraten und dem Stadtrat eine Empfehlung auszusprechen.

Das Beraterteam arbeitet zurzeit an:  
Änderungen oder Ergänzungen zur Wahlordnung und zur Geschäftsordnung,  
einem Bericht über den Jugendstadtrat für die Zeit 2010 – 2012.

Die Sprecher schlagen dem Parlament vor, dass sich Parlamentarier melden und mit den Beratern den Bericht, Wahlordnung und Geschäftsordnung ausarbeiten.

Sanja Simonovska, Aleksandra Simonovska und Safak Gültekin haben Interesse bekundet

Michael Klinnert teilt mit, dass es für die Weiterführung des Jugendstadtrates noch keine Verwaltungsmeinung gibt. Wesentlicher Punkt mit Klärungsbedarf ist auch die Finanzfrage.